

#BADEN-WÜRTTEMBERG 06. Oktober 2017

Aktionstag „Physio für dich“ beim Fernverkehr in Karlsruhe

Nach den langen Wochen enormer Arbeitsbelastung durch die Teilsperrung der Rheintalbahn zwischen Rastatt und Baden-Baden, hieß es am Donnerstag für die Kolleginnen und Kollegen vom DB Fernverkehr Karlsruhe / Mannheim / Basel wieder: volles Verwöhnprogramm.



Bereits am 25. September hat ein kleiner Aktionstag stattgefunden. Hier gab es nicht nur Informationen von der EVG-Geschäftsstelle (Vincent Chomyn), sondern auch jede Menge Energie. Bei Müsli-Riegeln, Energy Drinks und Kaffee wurde so manches Gespräch recht aufgelockert.

Am Donnerstag informierten wieder die GUV/FAKULTA (Andreas Bach), der Fonds soziale Sicherung (Tom Zill), die EVG-Geschäftsstelle (Vincent Chomyn) sowie QualiX (Ramona Weichert) über ihre hervorragenden Leistungen. Mit dabei war natürlich auch die EVG-Betriebsgruppe des Fernverkehrs - vertreten durch die Kollegin Sandra Bühler und den Kollegen Ingo Kratz.

In Zusammenarbeit mit unserem Physiotherapeuten Frank Schiebel konnten sich 20 Kolleginnen und Kollegen durch unser Programm "Physio für dich" an diesem Tag mal richtig durchkneten lassen.

Nach der anstrengenden Zeit - wie sie in den letzten Wochen herrschte, wollten wir nochmals ganz herzlich Danke sagen. Ihr habt eine hervorragende Arbeit geleistet. Sowohl ihr im Fernverkehr als auch alle anderen Beteiligten aus den übrigen Geschäftsbereichen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)